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1C~2 ~07- 1 5 ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Böhacker 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend AußensportanJage der Bundespolizeidirektion Salzburg 

Seit mehreren Monaten beschwerden sich Anrainer des Sportplatzes der Bundespoli

zeidirektion Salzburg (Alpenstraße) über den starken Lärm, der durch den Betrieb 

dieser Sportanlage hervorgerufen wird. Obwohl mittlerweile eine Thujenhecke ge

pflanzt und der als Abgrenzung dienende Maschendrahtzaun erhöht worden sei, könne 

durch den Trainings- und Spielbetrieb in den angrenzenden Wohnanlagen kaum Ruhe 

gefunden werden. Da die Sportanlage nach der Schließung des Zufahrtstores der 

Anlage nicht hermetisch abgeschlossen werden kann, wird der Sportplatz regelmäßig 

von Unbefugten betreten und benützt. Leider konnte auch die Beschilderung, welche 

das Betreten und das Benützen der Sportstätte durch Unbefugte verbietet, bislang keine 

Reduzierung des Spielbetriebes bewirken. 

Da eine entsprechende Senkung der Lärmbelastung im Interesse der betroffenen 

Anrainer jedoch dringend geboten erscheint, richten die unterfertigten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende 

1) Werden Sie im Hinblick auf die Lärmentwicklung dieser Sportanlage die ge

eigneten Veranlassungen treffen, damit die Lärmbelastung der Anrainer dieser 

Sportstätte umgehend auf ein zumutbares Maß reduziert wird und, wenn nein, 

warum nicht? 

2) Wenn ja: 

a) WeIche Maßnahmen werden Sie zur Senkung der LärmbeJastung anordnen? 

b) Ab wann kann mit diesen MaßnahmeIl gerechnet werden! 
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